



こまくさ

令和3年
2月19日(金)
No.42

《教育目標》～夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!～

金管バンド部 ラストコンサート!!



11人でも迫力のある演奏
部長のO.Yさん(左上)

2月13日(土)に、仙北市民会館において本校の金管バンド部による『ラストコンサート』が開催されました。今年度の生保内小学校金管バンド部の活躍の場は、感染症拡大による活動の制限により、フェスタでの発表、マーチング大会へのビデオ参加だけとなっております。そのため、例年行っている最後のコンサートだけはなんとしても実施したいと思い、感染症対策を十分に行った上での開催となりました。

当日は天気にも恵まれ、たくさんのお客さんが今年度最後の演奏を聴きに来られました。第一部”生保内セレクション”では NiziU の「make you happy」や YOASOBI の「夜に駆ける」など、全部で7曲を披露しました。また、第二部には「夢に向かって走る列車」と題して、ステージドリルを披露、巧みなステップで息ぴったりなマーチングを見

せてくれました。

部長のO.Yさんは、「たくさん練習して一生懸命に演奏しました。たくさんのお客さんに聞きに来てもらい、大きな拍手をもらえてうれしかったです」と話していました。

金管バンド部保護者の皆様方のご協力のおかげで、部員全員が満足できる発表会となりました。ありがとうございました。

卒業プロジェクト開始 ～6年生卒業まであと16日(登校日数)～

6年生が卒業に向けてプロジェクトを開始しています。6つのプロジェクトを計画し、3～7人で仕事を分担して取り組んでいます。6年生が卒業までに行おうと考えたプロジェクトは次のとおりです。

- 卒業文集 ○6年生を送る会
- 在校生との交流 ○先生方への感謝
- 校舎への感謝 ○卒業式

在校生との交流プロジェクトでは、4日(2年生としっぽとり)、8日(3年生とこおりおに)、12日(4年生とたすけおに)、18日(1年生とやさしいドッジボール)、19日(5年生とガチドッジボール)を行いました。昼休みに体育館半分を使って、それぞれの学年と交流遊びをして、思い出をつくりました。



1年生と「やさしいドッジボール」
をする6年生

『志授業』で新たに決意!

6年生は15日(月)に、本校PTA副会長さんをお迎えして、「志授業」をしてもらいました。12月のPTA講演会では大人向けのお話をしてもらいましたが、今回は中学生を目前にした6年生を対象に、「授業」という形で実施しました。

授業では「変えられるのは過去ではなく未来であり、今よりもっと良くなる未来を考え、その未来を形にしていく、そういう意味では『人生経営の社長』になるんだ」ということとお話してくれました。そのため志をもつことが大切であると話されました。



「夢：目標」(したいこと)と
「志：使命感」(やるべきもの)は違う…

当日は秋田朝日放送の取材が入っていて、16日の「トレタテ!」で、K.RさんとT.Mさんのインタビューの様子が放送されました。



「私は看護師をめざします」
とこたえるT.Mさん

裏面に続く

来年はどのクラブに入ろうかな？

～3年生がクラブ活動の様子を見学～

18日（木）に3年生34名が、3つのグループに分かれクラブの活動の様子を見学しました。本校には次の7つのクラブがあります。

- 卓球
- 卓上ゲーム
- グッズ
- 調理
- サイエンス
- 写真・イラスト・パソコン
- 運動・ゲーム

クラブ活動は異年齢の児童による自発的、自治的な活動を通して、共通の興味・関心を追求する活動です。児童の希望を尊重した組織づくりを進めています。

3年生はストップウォッチをもって1つのクラブを4分間の程度見学し、時間が来たら次のクラブへと移動して、全てのクラブの活動を見学しました。今回は、サイエンスクラブでアイスクリーム作りをしていたり、調理クラブではチョコレートをコーティングするお菓子を作っていたりと、魅力的な活動がたくさんあり、見ていて「おながかへってきた」と話している3年生もいました。

このあと、来年度どのようなクラブが開設されるかは、現在の5年生が新年度にプレゼンテーションを行い、希望者の状況により決まっています。学校の教育課程の中で子どもたちが最も楽しみにしている活動ではないかと思えます。どんなクラブができるか楽しみです。



調理クラブでお菓子作りの様子を見学しました。「おいしそう～！」

園小連携推進

子ども一人一人が生活の変化に対応し、義務教育及びその後の教育において実り多い生活や学習を展開できるよう、保育所や幼稚園等と小学校が相互にたが教育内容を理解したり、子ども同士の交流を図ったり、指導方法の工夫改善を図ったりなどすることを目指して、求められていることから、本校では数年前からこの園と手を組みながら連携を深めています。

今年度も連携推進会議、保育・授業参観、それぞれの研究会への参加、小学校教員による保育実践、お互いの行事への参加などの連携を推進してきました。

今日は今年度の連携について振り返るため、校長、研究主任、1年担任がだしのこ園に行き、連携推進会議を開きました。そこでは、子どもたちの育ちや学びの様子などについて意見交換をしました。

今後は、令和3年度に入学する年長さんについて、引継ぎのための会議を予定しています。

四月には、入学した様子を見学し、園の先生が参観しました。



年長さんを招いて、一年生が考えたゲームなどをして交流



活躍紹介

令和三年
全県新年書きぞめ展(書友社主催)

一年	金賞	S.Yさん
	銅賞	T.Hさん K.Kさん
二年	金賞	K.Mさん N.Kさん
	銀賞	N.Kさん
三年	銀賞	S.Aさん

がんばりました！

四年	金賞	T.Mさん
	銀賞	F.Mさん K.Sさん N.Mさん
	銅賞	H.Aさん
五年	金賞	T.Sさん
六年	銀賞	O.Sさん H.Kさん
	銅賞	S.Aさん T.Mさん C.Yさん

2021大台キッズ
大回転スキー大会
(2月14日)

小学校
1年～3年女子
第7位
S.Sさん

大曲仙北 新人
バスケットボール大会
(2月13日)

リリオス
生保内(21)一角館(47)

お知らせ メーカーのご厚意により、印刷機を試用しておりましたが、2月いっぱいくらいでその期間が終わりになります。それと同時に、カラーでの印刷は一旦終わります。